



Cospedal aprueba la Ley de Discapacidad por unanimidad



María Dolores Cospedal, junto a varios miembros de asociaciones de personas con discapacidad de la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha conseguido garantizar por Ley los derechos de las perso-

nas con discapacidad que viven en nuestra región, destinando para ello el 1% del Producto Interior Bruto. Esta medida, ha sido puesta en marcha en constante comu-

nicación con las asociaciones de discapacitados, con las que se ha logrado un consenso histórico. "Desde el primer día que tuve el honor de ser presidenta de Casti-

lla-La Mancha, tenía interés en que el reconocimiento de las personas con discapacidad no fuera sólo algo implícito, sino explícito", afirma Cospedal. ➤ PÁGINA 12

■ DIPUTACIÓN

Menos deuda, menos tasas y más inversión

La Diputación Provincial de Guadalajara, con su presidenta Ana Guarinos al frente, ha aprobado una reducción de la tasa de gestión del Servicio de Recaudación, lo que supone un ahorro para los ayuntamientos de casi 250.000 euros. Por otro lado, duplica la inversión en los Planes Provinciales. Además, continúa reduciendo la deuda viva de la institución. Si en el año 2011 eran 70 millones

de euros los que se adeudaban a los bancos, en la actualidad esa cifra ha quedado reducida a poco más de la mitad. Así, la deuda ha pasado de ser el 166,4% del presupuesto anual, a ser del 50%. Y todo ello, sin dejar atrás la inversión, con 22 millones de euros este año para actuaciones en los municipios, "el mejor plan de empleo que puede tener una administración", según Guarinos. ➤ PÁGINA 5



Ana Guarinos, presidenta de la Diputación de Guadalajara.

■ DROGAS

Desmantelan una banda de traficantes en Yeves

El hayazgo de 18 kilos de hachís en un trastero de Valdeluz, en Yeves, ha propiciado la desmantelación de una banda de narcotraficantes que actuaba en la zona centro. ➤ PÁGINA 11

■ CICLISMO

Fallece el ciclista José Luis Viejo

El pasado domingo fallecía José Luis Viejo, natural de Yunquera de Henares. Ciclista profesional entre los años 1973 y 1982, su mayor azaña fue ganar una etapa del Tour de Francia en 1976. ➤ PÁGINA 26

■ FÚTBOL

El Dépor pierde el liderato ➤ PÁGINA 26

■ ESPECIAL

Plan de Garantía Juvenil en Castilla-La Mancha

